

Mondioring Artland- Sage mit erster Prüfungsteilnahme

Am 1. & 2. Februar 2020 fand in Seeheim eine Mondioring- Prüfung statt.

Das Motto des Wochenendes lautete „Fest im Sattel“ und der gastgebende Verein der Hundefreunde Seeheim hatte diesbezüglich die Platzanlage mit diversen Accessoires aus dem Pferdesport ausgestattet.

Auch die Mondioring- Truppe des HSC Artland/ HSV Sage stellte einen Teilnehmer.

Jörg Otte und seine Walli-Joa v.d. Heidenschanze betreiben erst seit einem Dreivierteljahr Mondioring und stellten sich nun unter Richter Bernard Roser der ersten Härteprüfung in Kategorie 1.

Natürlich ist so ein Erststart auch mit einer gehörigen Portion Nervosität verbunden und so schlichen sich hier und da ein paar Unsauberkeiten im Ablauf ein.

Im Unterordnungspart klappte bis auf die Ablage eigentlich alles ziemlich gut, Joa meinte, sich bequemer umlegen zu müssen, dies kostete leider die ganze Übung.

Der Schutzdienstpart ging ganz passabel mit der Stockattacke los, die lange Flucht war sehr gut, doch leider fand Walli-Joa bei der Führerverteidigung das herumstehende Pony interessanter wie ihr Herrchen und die beiden Decoys Cedric Gottfreund und Thomas Cuypers.

Leider kostete dieses große Pferdeinteresse die komplette Übung.

So konnte das Ziel von 160 nötigen Punkten zum Bestehen der Prüfung nicht erreicht werden.

Aber wir haben natürlich viele Erfahrungen und Tipps für den weiteren Trainingsablauf in Zukunft mitgenommen und sind natürlich SUPERSTOLZ auf unseren Jörg und seine Joa.

Wir alle, das Team Mondioring Artland- Sage, geht mental bestärkt in die weiteren Trainingswochen und hoffen natürlich, dass Jörg bald weitere Unterstützung bei den anstehenden Prüfungen bekommt.

Text und Fotos Sascha Lorenz